

相産だより

誠実 創造 努力



PTA総会・授業参観

5月10日(土)、4校時に授業参観、午後からPTA総会、3学年進路説明会などが行われました。

本校は昨年、創立80周年を迎えましたが、開かれたPTA活動を通じ、脈々と受け継がれた地域社会との連携がさらに深まり、相産高の良き伝統が継承されています。生徒にとっても感性豊かで、素直な心を持った人間性が培われてきております。今後100周年に向けて、相産産業高等学校の更なる発展のために、生徒・PTA・職員が一丸となって進んでいきたいと思っております。



公開授業

6月13日(金)、3校時と4校時に1学期の公開授業が行われました。ご来賓、保護者合計約70名の方々がお越しください、学校生活の基本である授業の様子をご覧いただきました。ホームルーム教室、電気・機械・商業実習棟、体育館、グラウンドなど、学校内、設備、先生と生徒との授業風景などを見ていただきました。生徒たちは、いつも以上に明るく、大きな声であいさつができていたように思います。

来賓、保護者からいろいろとご意見をいただきました。ご助言に感謝いたしますとともに、今後の教育活動と学校運営に役立てていく所存です。

～来賓・保護者アンケート(抜粋)～

- ・グループに分かれ、意見を活発に発言しており、楽しみながら勉強している様子がうかがえた。
- ・ベルトコンベアの実習を見学させていただいた。PCと連動し、コンベアを動かしていく作業だが、自己保持回路で動かしていく楽しさに驚かされた。また、息子のPCの使いこなしにびっくりさせられた。
- ・回路図は難しそうだが、聞いていて楽しかった。先生がとても親切丁寧に指導してくださり、生徒もまじめに授業に取り組んでいる印象を受けた。
- ・先生のととてもわかりやすい説明と、一方通行でなく、生徒も参加出来てよかった。
- ・楽しそうに授業を受けており、また勉強についていけているようで安心した。普段見られない一所懸命に取り組む姿が見られてよかった。
- ・先生と生徒の関係性が良く、楽しく授業ができているように思った。
- ・元気よくあいさつしてくれる子が多く、とてもうれしかった。
- ・授業を見て、社会に出てから役に立つ商業科に入って、良かったと思った。また教科書を備えてくれているのもよかった。
- ・授業の内容や、実習の様子を知る事ができ、参加してよかった。

